## GV Bayreuth siegte unschlagbar bei Lebendkicker



Am Samstag, 17.06.17 veranstaltete der paritätische Wohlfahrtsverband einen Inklusionstag am Marktplatz Bayreuth.



Mit oder ohne Behinderung nahmen 4 Mannschaften teil, wir bei Gehörlosenverein waren dabei. Es begann um 13 Uhr, dank der tollen Team mit nur einer Frau und perfekten Organisation bei Spielaufstellung, wir spielten und kämpften hart bis zur Finale, es endete um 15.45 Uhr, bevor der Siegehrung kam, da waren wir begeistern und glücklich, wirklich einen verdienten Preis gewonnen zu haben. Nächstes Jahr wollen wir noch mehr Gehörlose in unser Mannschaft holen, vielleicht mal 2 Gehörlosen-Mannschaften.





